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«	Les	jeunes	n'ont	plus	la	rage	de	vaincre	»
	(0	note)	 	07/08/2006	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.747	fois	 	Par	filipe	 	0	comm.

Ce	mardi	le	Racing	dispute	une	rencontre	déjà	très	importante	face	à	une	formation	qui	elle	aussi	est	la
recherche	urgente	de	points	et	de	confiance.	Le	point	sur	le	Montpellier	HSC	avec	Jérémy,	supporter
héraultais.

(racingstub)	Après	la	descente	en	2004,	Montpellier	a	terminé	12ème	et	8ème	du	classement	de	Ligue	2.	Comment
expliquer	que	le	club	n'ait	jamais	réussi	à	approcher	le	podium	?	Y	a-t-il	vraiment	l'ambition	de	remonter	en	L1	?
Jérémy	:	Oui	bien	sûr,	il	y	a	sûrement	un	gros	manque	d'ambition	de	la	part	de	nos	jeunes	joueurs,	ils	n'ont	plus	le	même	amour	du
maillot	et	la	rage	de	le	mouiller	comme	autrefois	à	l'époque	des	Blanc,	Valderrama	et	autres	Cantona.
Et	puis	vous	savez	Montpellier	a	le	meilleur	centre	de	formation	de	France,	mais	ce	centre	de	formation	ne	nous	sert	à	rien	dans	l'équipe
professionnelle	car	les	jeunes	joueurs	sans	aucune	expérience	que	nous	formons	restent	à	Montpellier	sans	rien	nous	apporter	et	en
pensant	à	une	seule	chose	:	partir	dans	un	meilleur	club.

Depuis	l'époque	des	Blanc,	Valderrama	et	Cantona	justement,	les	choses	ont	bien	changé	à	Montpellier.	La	famille	Nicollin
est-elle	encore	motivée	et	compétente	pour	gérer	le	club	?	Ne	faudrait-il	pas	envisager	un	nouveau	directoire	?
C'est	la	grande	question	que	se	posent	tous	les	supporters	du	MHSC,	les	Nicollin	s'occupent	de	moins	en	moins	du	club,	ils	préfèrent	plus
s'occuper	de	la	reprise	du	Nîmes	Olympique	à	la	feria	que	du	recrutement	du	Montpellier	Hérault,	c'est	n'importe	quoi.	
Nous	avons	l'un	des	plus	gros	budgets	de	L2	mais	nous	sommes	le	club	de	L2	qui	a	le	moins	recruté.	Où	passe	l'argent	?	C'est	la	question
que	se	posent	tous	les	supporters.	
Pour	parler	d'un	nouveau	directoire,	honnêtement	je	ne	vois	pas	qui	achèterait	notre	club.

L'effectif	est	jeune	et	pratiquement	inchangé	par	rapport	à	l'an	passé.	Malgré	cette	stabilité,	Montpellier	est	à	nouveau	en
passe	de	manquer	son	début	de	championnat.	A	quoi	est-ce	dû	?	Mauvaise	préparation	?	Effectif	trop	inexpérimenté	?
Non	je	ne	pense	pas	que	cela	vienne	d'une	mauvaise	préparation,	au	contraire	car	la	préparation	a	été	impeccable	:	5	matches	amicaux,
3	victoires	(Vittel,	Rodez,	Sète),	2	matches	nuls	(Toulouse,	Istres).	J'ai	l'impression	de	revoir	le	scénario	de	la	saison	dernière,	avec	une
préparation	parfaite	et	un	départ	catastrophique	en	championnat.
Je	pense	que	cela	vient	encore	du	même	problème,	le	manque	d'envie	de	nos	joueurs,	les	jeunes	n'ont	plus	la	rage	de	vaincre	comme	à	la
belle	époque	du	MHSC.	Il	y	a	aussi	le	problème	de	la	défense	qui	est	aussi	hermétique	qu'un	yaourt,	il	suffit	de	penser	au	premier	but	que
l'on	encaisse	contre	Gueugnon	:	2	défenseurs	montpelliérains	vont	sur	le	ballon,	ils	se	regardent	yeux	dans	les	yeux	en	attendant	qu'un
des	deux	se	dévoue	pour	prendre	le	ballon.	Résultat	:	un	Gueugnonnais	passe	en	trombe,	prend	le	ballon	et	marque	le	premier	but.

Un	mot	sur	Alexis	N'Gambi 	titulaire	en	défense	montpelliéraine	et	formé	à	Strasbourg	?
Sur	le	match	contre	Gueugnon,	N'Gambi	a	fait	du	N'Gambi	:	pas	grand-chose	à	lui	reprocher	sur	le	plan	défensif,	mais	des	relances	peu
académiques.	Ce	n'est	pas	lui	qui	m'inquiète	le	plus	en	défense.

Le	match	de	mardi	est	encore	plus	périlleux	pour	Montpellier	que	pour	Strasbourg.	Quel	est	le	moral	des	troupes	?
Comme	vous	avez	pu	le	comprendre	après	tout	ce	que	je	viens	de	dire,	le	moral	du	MHSC	est	à	son	plus	bas	niveau,	il	faut	vite	que	les
joueurs	se	remettent	en	question	et	qu'ils	gagnent	ce	match,	au	moins	pour	le	bonheur	de	leurs	supporters.
Car	le	moral	des	supporters	est	également	au	plus	bas,	on	a	l'impression	de	revivre	la	même	histoire	chaque	saison.

Jean-François	Domergue 	est-il	menacé	en	cas	de	défaite	?
Vous	savez	à	Montpellier	tout	est	possible,	tout	dépend	de	l'humeur	des	Nicollin,	à	mon	avis	ce	n'est	pas	ce	qui	les	préoccupe	en	ce
moment,	ce	qui	les	préoccupe,	c'est	plutôt	de	savoir	ce	qu'ils	vont	manger	demain	ou	d'avoir	le	moins	chaud	possible	en	allant	dormir.
La	direction	des	Nicollin	est	vraiment	pitoyable.

De	qui	les	Strasbourgeois	devront-ils	se	méfier	mardi	?
Je	pense	qu'ils	doivent	se	méfier	de	Robert	Malm ,	notre	nouveau	renfort	offensif	pour	cette	saison,	c'est	un	bon	joueur	qui	a	l'expérience
de	la	L2	et	qui	a	envie	de	montrer	ce	qu'il	vaut	réellement	après	son	escapade	catastrophique	à	Brest.

Il	y	a	aussi	le	retour	de	notre	jeune	ailier	Victor	Hugo	Montano,	suspendu	contre	Gueugnon,	et	qui	peut	faire	très	mal.

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	?
Je	pronostiquerai	un	bon	match	nul	0	à	0	car	je	vois	que	les	hommes	de	Papin	n'ont	pas	le	moral	au	plus	haut	eux	non	plus,	avec	0	but
marqué	sur	les	2	premiers	matches.
Je	n'en	serai	vraiment	pas	mécontent	car	1	point	à	l'extérieur	face	à	Strasbourg,	ce	n'est	pas	rien.	
En	tout	cas	à	mon	avis,	c'est	soit	le	match	nul	0-0	soit	une	victoire	des	Alsaciens.

Merci	à	Jérémy	pour	ses	réponses.
filipe
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